

BRANCHENNEWS

## Verstöße gegen Mehrwegangebotspflicht



Mit der Mehrwegangebotspflicht soll der massenhafte Verbrauch von Einwegbechern und -boxen für Getränke und Speisen verringert werden / Foto: Finke/DUH

Millionenschwere Konzerne und Franchise-Händler der Ketten Starbucks, Edeka, Rewe, Cinemaxx und Backwerk verstoßen teils eklatant gegen die seit Jahresbeginn geltende gesetzliche Mehrwegangebotspflicht. Das hat die Deutsche Umwelthilfe (DUH) aufgedeckt. Dazu hat der Umwelt- und Verbraucherschutzverband vom 11. bis zum 20. Januar 2023 dokumentierte stichprobenartige Testbesuche in 35 Filialen von 16 großen Anbietern von Essen und Getränken zum Mitnehmen aus verschiedenen Branchen durchgeführt.

Mit der  
&nbsp;